
MUNICIPALITA’
FAVARO VENETO

Deliberazione n. 2

OGGETTO: Approvazione del  Documento programmatico di  governo 2020-
2025.

Seduta del 26 GENNAIO 2021

Consigliere/i Presenti Assenti Consigliere/i Presenti Assenti

BATTISTELLI UGO X MESTRINER SIMONE X

BAZZARO GABRIELE X MONTERASTELLI FRANCESCO X

BELLATO MARCO X PAVAN SILVANO X

DI MEGLIO ILARIA X RADO ROSANNA X

FORTI BARBARA X TOSSATO ROBERTA X

GALLO MAURIZIO X TRABUIO GIAMPIETRO X

GATTOLIN MATTIA X TREVISAN FABRIZIO X

LEREDE ANGELO X VETTORI DEBORA X

MANNUCA ALESSANDRO X ZENNARO MONICA X

MENIN FRANCESCO X

Totale 19

Presiede il Presidente Marco Bellato

Partecipa il Responsabile di Servizio Paolo Dedè



Deliberazione n. 2 Seduta del 26.01.2021
Prot. n. 2021/47882

OGGETTO: Approvazione del Documento programmatico di governo 2020-2025.

IL CONSIGLIO DI MUNICIPALITA’

Su proposta del Presidente;

Visti:

- il Decreto Legislativo n. 267 del 18.8.2000 avente per oggetto: “Testo Unico delle
Leggi sull’Ordinamento delle Autonomie Locali”;

- lo Statuto del Comune di Venezia;
- il Regolamento comunale delle Municipalità;
- il Regolamento interno della Municipalità di Favaro Veneto;

Rilevato  che,  a  seguito  del  rinnovo  degli  organi  e  organismi  municipali,  è
necessario che il Presidente, ai sensi dell’art. 38, comma 2, del Regolamento interno
della  Municipalità  di  Favaro Veneto,  presenti  al  Consiglio  entro tre  mesi  dalla  sua
prima seduta il Documento programmatico di governo;

Visto  l’art.  5,  comma  1,  lettera  f)  del  Regolamento  comunale  delle
Municipalità,  ove  si  prevede,  fra  le  competenze  del  Consiglio  di  Municipalità,
l’approvazione del Documento programmatico di governo;

Ritenuto di approvare il Documento programmatico di governo, in allegato alla
presente deliberazione, di cui costituisce parte integrante e sostanziale;

Attesa la discussione e l’esito del dibattito;

Preso  atto  del  parere  di  regolarità  espresso  del  Dirigente  del  Settore
Decentramento,  ai  sensi  dell’art.  5  comma  5  del  Regolamento  comunale  delle
Municipalità;

Visto  che la  votazione,  eseguitasi  nel  rispetto delle  formalità  di  Legge con
l’assistenza  degli/delle  Scrutatori/trici  Mattia  Gattolin,  Angelo  Lerede,  Francesco
Menin, ha avuto il seguente esito:

Consigliere/i presenti: n. 19 Votanti: n. 19

Voti favorevoli: n. 14

Voti contrari: n. 5 (Angelo Lerede, Silvano Pavan, Roberta Tossato, Fabrizio Trevisan,
Monica Zennaro)

Astenuti/e: nessuno 

D E L I B E R A

di  approvare,  per  le  motivazioni  sopraindicate,  il  Documento  programmatico  di
governo, in allegato alla presente deliberazione,  di cui costituisce parte integrante e
sostanziale.



Municipalità di Favaro Veneto
Servizio Attività Istituzionali

ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DEL 

CONSIGLIO DELLA MUNICIPALITA’ DI FAVARO VENETO 

N. 2 DEL 26.01.2021

CF 2/2021



Sintesi documento programmatico di proseguimento
mandato, aggiornato alle mutate condizioni e alla situazione

attuale.

Dopo avere doverosamente ringraziato tutte le cittadine e i cittadini che
hanno rinnovato la loro fiducia nei miei confronti e nella coalizione che
rappresento, mi accingo brevemente a declinare una sintesi di quelli che
riteniamo debbano  essere  i  punti  salienti  sui  quali  la  Municipalità  da
pochi mesi insediatasi e che ho l’onore di guidare, dovrà maggiormente
concentrare la proprio attenzione e il proprio impegno. 

Riteniamo sia ormai giunto il momento in cui la Municipalità di Favaro
Veneto, che non va dimenticato si configura per vastità, articolazione,
problematiche  e  situazioni  presenti  sul  territorio  la  maggiore  e  più
strategica fra le sei Municipalità, debba rendersi protagonista della vita
sociale e politica del Comune di Venezia.

Come testé menzionato la nostra Municipalità, che comprende i territori
di Favaro, Dese Tessera, Ca’ Noghera e Campalto, e Ca’ Solaro è con i
suoi 44 km quadrati la più grande per superficie dell’intero Comune di
Venezia, nel cui territorio vivono 24 mila abitanti.

E’ evidente che proseguirà il ruolo della Municipalità come interlocutore
principale dei  cittadini,  nonché tramite e veicolo delle loro istanze nei
confronti  dell’Amministrazione,  ma riteniamo che  debba  accentuarsi  il
ruolo e la forza della Municipalità come Istituzione in grado di ascoltare e
recepire  le  domande  provenienti  dal  territorio  nell’ottica  di  una  loro
soddisfazione. 

Ci impegneremo pertanto con la cittadinanza per conseguire determinati
risultati sul territorio, che siano tangibili e concreti, e che di seguito mi
permetto brevemente di elencare per temi di intervento.

TERRITORIO, VIABILITA’ E MOBILITA’

Completamento del  progetto di  mobilità eco – sostenibile,  realizzando
una rete ciclabile che vada a coprire l’intero territorio.

Attraverso un percorso condiviso già intrapreso con i cittadini, staremo al
loro fianco per seguire tutto l’iter  relativo alla realizzazione della nuova
bretella ferroviaria da Dese a Tessera, al fine di evitare l’esperienza negativa
dei disagi annosi che si sono verificati con il by – pass di Campalto.



Sul  by – pass di  Campalto ci  impegniamo affinché vengano portate a
termine le opere complementari. 

Portare a termine le piste ciclabili Tessera- Favaro, Campalto – Tessera e
Ca’  Noghera  –  Tessera  e  l’allargamento  della  banchina  a  Ca’  Solaro
(interventi tutti già finanziati). 

Dare inizio e realizzare compiutamente il by – pass di Tessera.

Implementare, nell’ottica del rispetto del territorio e delle esigenze di chi
vi risiede, lo sviluppo sostenibile dell’area aeroportuale.

Compimento dello scavo dell’Osellino.

Incentivare la mobilità con autobus elettrici.

Realizzazione  della  nuova  piscina  nell’area  già  individuata  in  Via
Vallenari. 

Realizzazione di  rotonde lungo la via Triestina davanti  al  Casinò (con
guard – rail centrale) e in località Montiron.

Realizzare un piano di mobilità sostenibile tale da migliorare il sistema di
trasporto locale.  

Attuazione di un nuovo terminal acqueo di collegamento fra Burano e
località Montiron. 

AMBIENTE

Incentivare il turismo ambientale nella gronda lagunare da San Giuliano
a  Tessera,  realizzando  il  più  grande  waterfront con  panorama  della
Laguna e di Venezia.

Recupero delle aree verdi e dei parchi per lo sviluppo del verde.
Particolare cura del verde pubblico.

Seguire con particolare attenzione i piani di potatura soprattutto nelle
aree più critiche del territorio. 
Individuare nuove isole ecologiche. 



ATTIVITA’ PRODUTTIVE 

Il periodo di forte crisi economica, sanitaria e sociale che stiamo vivendo,
ha  causato,  specialmente  nel  corso  di  quest’ultimo  anno,  e  con
particolare  riferimento  al  settore  commerciale,  degli  sconvolgimenti
talmente importanti che ci costringeranno ad incentrare la nostra azione
politica ed amministrativa dei prossimi cinque anni, sull’aiuto, il supporto
e  lo  sviluppo  di  nuove  forme  di  economia  e  di  rivalutazione  delle
opportunità che il territorio può offrire.
Crediamo che, per garantire ai nostri cittadini di tornare ad uno stile di
vita pre-covid, sia necessario investire nel mondo del commercio locale,
anche attraverso l’incremento di iniziative pubbliche che coinvolgano gli
esercenti di più e vari settori. 
Nel dettaglio, desideriamo incentivare il commercio locale attraverso la
promozione di  eventi  mirati  e progetti  che possano mettere al  centro
l’incremento e lo sviluppo delle piccole attività commerciali ed artigianali,
anche con lo scopo di dare in futuro loro la forza di poter competere con
il mondo dei centri commerciali, che negli ultimi anni è diventato luogo
prediletto  dal  consumatore  per  l’ampia  varietà  di  scelta  e  prezzi
concorrenziali. La crisi economica deve essere occasione di rilancio dei
negozi  di  vicinato attraverso la promozione delle attività,  mercatini  di
vario genere (dell’usato, antiquariato, alimentari...) ma anche attraverso
l’utilizzo di piattaforme di vendita digitali, che permettano loro di inserirsi
nel  mondo  dell’e-commerce che  lentamente  ed  inesorabilmente  sta
prendendo piede anche nel nostro paese.
Il territorio di Favaro Veneto vanta un’importante vocazione agricola che
deve necessariamente essere salvaguardata e valorizzata e la vendita
dei prodotti a km 0 incrementata attraverso progetti che permettano agli
agricoltori una vendita sicura ed al consumatore l’acquisto di prodotti di
alta qualità a costi competitivi, a questo sarebbero utili il potenziamento
del  sistema  dell’acquisto  condominiale  e  l’attivazione  di  corsi  di
sensibilizzazione sul tema nelle scuole.
Crisi  sanitaria,  assenza  di  turismo  e  coprifuoco  hanno  fortemente
indebolito  il  settore  della  ristorazione  (bar,  ristoranti,  ecc…)  e  quello
alberghiero (b&b, hotel,ecc...), per la nostra città fondamentali. Nostro
compito  quello  di  aiutare,  attraverso  il  lavoro  combinato  con
l’amministrazione comunale la ripresa di queste attività.
- Rilancio piccole attività locali commerciali ed artigianali
- Mercatini di vario genere (usato, antiquariato, alimentari…)
- Salvaguardia e valorizzazione settore agricolo e vendite a km0
-  Tutela  attività  in  crisi  (settore  alberghiero,  affittacamere,
ristorazione...)



SICUREZZA

In  materia  di  sicurezza,  nostro  compito  è  quello  di  incrementare  le
misure già esistenti per garantire ai nostri concittadini di poter vivere un
clima di sicurezza in tutto il territorio, attraverso l’aumento dei dispositivi
di  videosorveglianza,  illuminazione  e  maggiori  controlli  nelle  aree  più
sensibili e soggette ai fenomeni di degrado urbano e di pratiche illegali.
Inoltre, anche in relazione al lavoro svolto a livello regionale attraverso il
protocollo  d’intesa,  crediamo  che,  incentivare  il  controllo  di  vicinato,
coinvolgendo un numero sempre maggior di cittadini, possa essere un
sistema deterrente per l’evolversi di azioni criminali, da anni in continuo
aumento.

In  tema  di  Sicurezza,  continueremo  a  sviluppare  il  percorso  già
intrapreso  nell’ultimo  quinquennio  attraverso  il  combinato  disposto
dall’azione delle  nostre  Forze dell’Ordine  e  da un  utilizzo  sempre  più
accentuato  delle  tecnologie  di  videosorveglianza,  che  dovrà  essere
potenziata  e  collocata  nelle  zone  più  sensibili  (es.  parcheggi
scambiatori).  Costante  necessità,  attraverso  il  confronto  con  la
cittadinanza, di intervenire, con nuovi punti luce, nelle zone più buie e
quindi più a rischio.
Considerata la grande vocazione naturalista del nostro territorio e preso
atto del gran numero di cittadini che usufruiscono delle aree verdi, si
intende dare seguito a maggiori  controlli  lavorando in sinergia con le
Forze dell’Ordine preposte, al fine di renderle accessibili a tutti in totale
sicurezza.
Appurata la volontà della Regione Veneto e considerate le già presenti
iniziative del controllo di vicinato, riteniamo fondamentale portare avanti
una continua interlocuzione con i  soggetti  operanti,  al  fine di rendere
maggiormente istituzionalizzato, ed in piena comunione d’intenti con le
Forze dell’Ordine, un’ attività civica che ha visto da un lato una positiva
risposta della cittadinanza e che permette dall’altro di avere non solo un
ausilio alle già presenti forze di controllo dello Stato ma anche un’ azione
sociale  d’interazione  e  riappropriazione  degli  spazi  e  sviluppo  sociale
della nostra comunità.
Nell’ottica  di  una  sempre  maggiore  prevenzione  del  drammatico
fenomeno della violenza domestica e non, ed al  fine di  garantire uno
strumento in più di contrasto al mai troppo poco vituperato fenomeno
della violenza sulle donne,  è nostra intenzione attuare,  operando con
soggetti  già  presenti  nella  nostra  comunità,  corsi  di  autodifesa
femminile.  Inoltre,  tramite  un’azione  informativa  massiva,  è  nostra
intenzione avviare azioni di sensibilizzazione sui numeri telefonici e sulla



possibilità  di  ricevere  assistenza  immediata  per  le  vittime di  abusi  e
violenza domestica presenti sul nostro territorio municipale.
- Aumento videosorveglianza e collocazione in aree sensibili
- Installazione nuovi punti luce
- Potenziamento controllo di vicinato
- Corsi autodifesa e campagne sensibilizzazione
 - Contrastare il diffondersi della criminalità anche minorile, che ormai si
presenta  come  un  vera  e  propria  emergenza  dei  nostri  tempi,  e
riacquistare il controllo del territorio per una piena sicurezza dei cittadini.

POLITICHE SOCIALI E GIOVANILI

Incentivare  progetti  di  politiche sociali  tesi  alla  massima inclusione  e
attenzione alle necessità dei ceti più deboli e meno abbienti.

Introduzione  nelle  scuole  di  progetti  mirati  di  educazione  civica  ed
educazione diffusa.

Costante  attenzione  alle  politiche  della  Terza  Età,  volte  alla  tutela  e
miglioramento dei Centri Anziani.

Fronteggiare  con  ogni  mezzo  disponibile  l’emergenza  COVID  19  con
particolare riferimento alla situazione sanitaria e alle ripercussioni sulla
situazione economica. 

LAVORI PUBBLICI 

Proseguire con la politica degli investimenti nell’edilizia scolastica, per il
recupero  e  il  rinnovamento  degli  spazi  interni  ed  esterni  degli  edifici
scolastici.

Creazione di nuove aree gioco per i bambini in tutto il  territorio della
Municipalità.

Ampliamento dei cimiteri di Favaro, Campalto e Dese, che preveda inoltre la
realizzazione di nuovi parcheggi e collegamenti pedonali in sicurezza.

Contribuire alla realizzazione del nuovo stadio di Tessera.

Recupero e  riqualificazione di  edifici  di  proprietà comunale situati  nel
territorio della Municipalità.



Continuare il  percorso intrapreso per la realizzazione del collegamento
fra via Ca’ Solaro e la Statale 14. 

CULTURA E SPORT

La  crisi  globale  dovuta  dalla  pandemia COVID ha  influenzato  sotto  il
punto di vista finanziario l'intera macchina amministrativa comunale in
tutti i suoi settori, imponendo di conseguenza una gestione più accorta
della spesa pubblica.
Il settore sportivo e delle attività culturali rappresentano senza ombra di
dubbio un settore importante della nostra vita sociale che sono state
profondamente  penalizzate  in  tutte  le  lor  diramazioni.  L'intenzione  di
questa amministrazione sarà sicuramente quella di concentrarsi in primis
sui  progetti  già  in  essere  con  l'intenzione  di  potenziare  e  apportare
migliorie in base alle risorse disponibili, per poi iniziare a mettere le basi
su ulteriori progetti nel territorio affinché si possa continuare ad ampliare
l'offerta.
In questi  cinque anni  trascorsi  si  è  riusciti  con grande soddisfazione,
grazie  anche  alla  partecipazione  di  molteplici  associazioni  e  istituti
scolastici,  alla  creazione  di  due  grandi  manifestazioni  "Festival  dello
Sport" e " Carnevale Campalto" che hanno portato grande lustro non
solo  nella  nostra  Municipalità  ma  anche  a  livello  comunale  e  oltre.
Ovviamente  questi  due  eventi  rappresentano  solo  una  parte  del
palinsesto creato e fatto nascere in questi anni come il "Ferragosto sotto
le stelle", "Camminata a 6 zampe", " Poeti per un giorno", ecc..
L'interesse di poter creare coesione e socialità ha rappresentato sempre
l'interesse  primario  che  questa  Amministrazione  si  è  posta  dal  primo
momento in cui si è insediata.
La sinergia tra istituzione, cittadinanza e associazionismo nel senso più
ampio del termine, ha rappresentato il punto cardine, la formula vincente
per far fronte ai numerosi progetti messi in campo.
Progetti ambiziosi che continueranno il loro corso anche nei prossimi 5
anni riguardanti la conoscenza e il rispetto del nostro territorio, i giovani,
le  famiglie  e  tutto  il  mondo della  terza  età  affinché si  riesca  a  dare
un'offerta sempre più ampia e variegata. Sicuramente in campo sportivo
il progetto più ambizioso sarà la costruzione della piscina di Favaro in
sinergia con i lavori pubblici. 
Tanti  progetti  riguarderanno anche il  turismo e tutto ciò che il  nostro
territorio può offrire con l'intenzione di poter creare una rete efficiente ed
efficace per qualsiasi cittadino che abbia desiderio di accedervi.
Il  rispetto delle tradizioni  del territorio e dei  valori  della nostra storia
saranno  sempre  messi  davanti  ad  ogni  progetto  affinché  possa
continuare ad essere un filo condivisibile con tutti i cittadini.





Il Presidente Marco Bellato

Il Segretario della seduta Paolo Dedè

Deliberazione Prot. n. 47882 del 27/01/2021.

Pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni dal 28/01/2021.

Il Responsabile del
Servizio Attività Istituzionali

Paolo Dedè
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